
Verantwortungsbereiche des Forschungsreferates

- Vorbereitung des Antrags der EUF auf DFG-Mitgliedschaft
- Forschungsförderung
- Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses
- Graduiertenzentrum
- Ansprechpartner der Forschungszentren der EUF
- Wissenstransfer
- Zentraler Ausschuss für Forschung und Wissenstransfer
- Ausschuss zur Förderung des wissenschaftlichen und künstlerischen Nachwuchses (Stipendienausschuss)
- Forschungsinformationssystem
- Open Access
- Forschungsdatenmanagement
- Zentrale Hochschulbibliothek (ZHB)
- Flensburg University Press

Unsere Angebote für Nachwuchswissenschaftler*innen an der EUF

- Vergabe von Promotionsstipendien des Landes Schleswig-Holstein durch den Stipendienausschuss
- finanzielle Förderungen durch den Ausschuss für Forschung und Wissenstransfer für Tagungsreisen, Publikationen etc.
- jährliche Ausschreibung der Forschungspreise für Nachwuchswissenschaftler*innen für herausragende wissenschaftliche Forschungsleistungen
- Ausschreibung zur Erarbeitung eines DFG- oder EU-Antrags

Unsere Angebote für Wissenschaftler*innen an der EUF

- Information und Beratung für die Anbahnung von Forschungsaktivitäten
- finanzielle Förderung von Antragsaktivitäten für Forschungsprojekte durch den Ausschuss für Forschung und Wissenstransfer
- finanzielle Förderung von wissenschaftlichen und Transfer-Veranstaltungen an der EUF durch den Ausschuss für Forschung und Wissenstransfer
- Unterstützung besonderer Forschungsleistungen durch Lehrdeputatsreduktion
- Bonifikation im Falle eingeworbener Overheadmittel in rechnerischer Höhe von 30 % dieser Mittel zur freien Verwendung durch die Projektleitung (gemäß Haushaltsrecht)
- Förderung von Open Access-Publikationen durch den Ausschuss für Forschung und Wissenstransfer
- Förderung von Open Calls durch den Ausschuss für Forschung und Wissenstransfer



Unsere Angebote für Kooperationsinteressierte aus Wissenschaft, Wirtschaft, Gesellschaft und Politik

- Information zu den Forschungsaktivitäten an der EUF
- Kontaktvermittlung zu Wissenschaftler*innen der EUF für Forschungsk Kooperationen



**Europa-Universität
Flensburg**

| Forschung

Das Forschungsreferat der Europa-Universität Flensburg

Das Forschungsreferat der EUF berät Wissenschaftler*innen der EUF bei der Anbahnung von Forschungsaktivitäten. Die EUF bietet Wissenschaftler*innen zudem vielfältige Unterstützungs- und finanzielle Förderangebote im Rahmen des „Flensburger Programm zur Forschungsförderung (FPFF)“. Nachwuchswissenschaftler*innen unterstützen wir mit gezielten Angeboten durch das „Programm zur Förderung und Qualifizierung von wissenschaftlichem Nachwuchs (FQ-WiN)“.

Gerne informieren wir Sie näher über unser Forschungsangebot und unsere Forschungsförderung. Sprechen Sie uns an, wenn Sie Interesse an einer Kooperation oder an unseren forschungsunterstützenden Angeboten haben!

Kontakt

**Prof. Dr. Iulia-Karin Patrut
(Vizepräsidentin)**

Tel.: +49 461 805 2802

E-Mail: vpforschung@uni-flensburg.de

**Dr. Martina Kattein
(Forschungsreferentin)**

Tel.: +49 461 805 2788

E-Mail: [forschungreferat@uni-flensburg.de](mailto:forschungsreferat@uni-flensburg.de)

Adresse: Campusallee 3
24943 Flensburg

Web: www.uni-flensburg.de/portal-forschung

Office for Research – Core Areas:

- EUF application for membership to the German Research Foundation (DFG)
- Research funding and support
- Funding of early stage researchers
- Graduate Center
- Point of contact for EUF research centers
- Knowledge transfer
- Central Committee for Research and Knowledge Transfer
- Committee for the Promotion of Emerging Artists and Early-Stage Academics (Scholarship Committee)
- Research information system
- Open Access
- Research data management
- Central University Library (ZHB)
- Flensburg University Press

We offer early-stage researchers:

- Schleswig-Holstein doctoral scholarship awards through the Scholarship Committee
- Financial support for conference participation, publications, etc. through the Central Committee for Research and Knowledge Transfer
- Annual research prizes to recognize early-stage researchers for their outstanding research achievements
- Competitive grants to support the development of a DFG or EU proposal

We offer researchers:

- Information and advice on initiating research activities
- Financial support for research proposal submissions through the Committee for Research and Knowledge Transfer
- Financial support for academic and knowledge transfer events at EUF through the Central Committee for Research and Knowledge Transfer
- Reduced teaching hours to support special research achievements
- Bonus for acquired overhead funds, given as a percentage (30%) of these funds for free use by project leaders (in accordance with budgetary law)
- Financial support for open-access publications through the Central Committee for Research and Knowledge Transfer
- Open calls by the Central Committee for Research and Knowledge Transfer



We offer potential partners and collaborators from academia, business, society, and politics:

- Information about the research activities at EUF
- Connection to EUF researchers to promote cooperative research

The Office for Research at Europa-Universität Flensburg

The Office for Research of Europa-Universität Flensburg provides strategic consulting services to support EUF scholars in their pursuit of new research initiatives. EUF also offers a wide range of support and funding opportunities through the Flensburg Program for Research Funding (FPFF). Additionally, we support early-stage researchers through targeted offers from the Program for the Promotion and Qualification of Early Stage Researchers (FQ-WiN).

If you are interested in doing collaborative research or would like to know more about research support and research funding at EUF, please contact us. We would be happy to tell you more about the research on our campus and the resources available to scientists at Europa-Universität Flensburg.

Contact

**Prof. Dr. Iulia-Karin Patrut
(Vice President)**

Phone: +49 461 805 2802

Email: vpforschung@uni-flensburg.de

**Dr. Martina Kattein
(Research Development Manager)**

Phone: +49 461 805 2788

Email: [forschungreferat@uni-flensburg.de](mailto:forschungsreferat@uni-flensburg.de)

Address: Campusallee 3
24943 Flensburg

Web: www.uni-flensburg.de/en/research